

Fecha 26.12.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que en la primera quincena de diciembre, asesores del líder priista en el Senado, **Manlio Fabio Beltrones**, ya le habían entregado una propuesta de agenda para que el Instituto Belisario Domínguez procesara el tema de la reforma hacendaria, una vez que diversos sectores criticaron que su bancada no fue capaz de frenar el IVA.

Sin embargo, al parecer sus esfuerzos serán inútiles, pues ya se comunicó a la bancada panista, que preside **Gustavo Madero**, que en enero el presidente **Felipe Calderón** enviará su iniciativa fiscal a la Cámara de Diputados.

que el sector salud sufrirá una desbandada, ya que no sólo el secretario **José Ángel Córdova Villalobos** aspira a la gubernatura de Guanajuato, sino que **Miguel Ángel Yunes**, director del ISSSTE, quiere hacerlo por el PAN para la de Veracruz.

que al menos tres perredistas se apuntaron ya para la contienda interna en la que se elegirá candidato a la gubernatura de Guerrero.

El diputado **Armando Ríos** y los senadores **Lázaro Mazón** y **David Jiménez** ya comen-

zaron sus recorridos por el estado para sumar adeptos rumbo al proceso interno.

que el alejamiento entre el presidente del Episcopado Mexicano, **Carlos Aguiar Retes**, y el presidente **Felipe Calderón** es cada vez más notorio.

Aguiar Retes no sólo acompañó al gobernador mexiquense, **Enrique Peña Nieto**, al Vaticano, sino además fue el promotor para que el papa **Benedicto XVI** lo recibiera.

Además, hay un acuerdo del Consejo Permanente del Episcopado que establece que si el Ejecutivo no quiere mejorar la relación, ellos tampoco lo van a buscar.

que un grupo de diputados del PRD acordó hacer presencia permanente durante la última semana del año en los campamentos del SME en las inmediaciones de la hidroeléctrica de Necaxa.

Por lo pronto, el legislador **Agustín Guerrero** pernoctó la noche del 24 de diciembre con los manifestantes.

que la asociación Seguridad Ciudadana encontró que los tribunales superiores de justicia de 11 estados ignoran las solicitudes de información; las procuradurías de Justicia de otros ocho se comportan igual, y lo mismo sucede con las secretarías de Seguridad Pública de siete entidades.

En Baja California Sur, Coahuila, Durango, Guerrero, Nayarit, Querétaro y Tlaxcala las tres instancias rechazan dar cualquier información.

